

Publié le 3 juin 2021

La FedEpl et l'AdCF se coordonnent sur le projet de loi 4D

Patrick Jarry a rencontré le 25 mai Sébastien Martin, Président de l'AdCF Intercommunalités de France. L'actualité législative et spécifiquement le volet dédié aux Entreprises publiques locales du projet de loi 4D ont été au cœur de cette rencontre.



C'est la première fois que **Sébastien Martin, président du Grand Chalon** depuis son élection à la présidence de l'Assemblée des Communautés de France en novembre dernier, échangeait avec **Patrick Jarry, président de la FedEpl et maire de Nanterre**. L'occasion pour ce dernier de rappeler le lien très fort qui unit le mouvement des Epl et celui des intercommunalités françaises ; ces dernières ne sont-elles pas à la fois **le premier actionnaire des Sem, Spl et SemOp existantes** et à **l'initiative de deux tiers des nouvelles créations d'Epl** ! Le président de la FedEpl a également pu présenter au président de l'AdCF les propositions du mouvement Epl dans le cadre des travaux parlementaires à venir relatifs au **projet de loi 4D**.

Partageant la nécessité de concilier exigence de transparence et agilité de modèle Epl, **Sébastien Martin a rappelé son attachement aux Epl** qui « apportent souplesse et réactivité dont ont besoin les territoires ». Il a également appelé à la **solidarité entre l'AdCF et la FedEpl** dans le cadre des travaux parlementaires à venir pour faire entendre la voix des opérateurs des intercommunalités que sont les Sem, Spl et SemOp.